

Retour sur la participation d'IDAFA à la formation certifiante UNICEF/ENAP en méthodes mixtes d'évaluation

En partenariat avec l'Association Marocaine de l'Evaluation (AME) et l'Ecole Nationale d'Administration Publique- Québec/Canada (ENAP), l'UNICEF a organisé, du 21 au 25 mars 2022, une formation certifiante sur les « Méthodes mixtes en action : le nécessaire quantitatif et qualitatif de l'évaluateur de terrain ». Il s'agit d'un module spécialisé de 5 jours de formation en présentiel encadré par les experts de l'ENAP et de l'AME.

IDAFA, représentée par sa présidente Roquia El Boudrari, a pu prendre part à cette formation. En plus de permettre un renforcement des compétences en évaluation de programmes de développement, cette formation a été une occasion de débat et d'échange d'expériences et d'idées entre experts nationaux et internationaux, évaluateurs, institutions nationales ayant le mandat d'évaluation (la Cour des Comptes, le parlement, le Ministère Délégué Chargé de l'Investissement, de la Convergence et de l'Evaluation des Politiques Publiques...) et spécialistes/points focaux en Suivi/Evaluation des Agences du système des Nations Unies pour le Développement.

Notre IDAFA :

Si vous souhaitez en savoir plus sur l'évaluation en contexte de développement, nous vous invitons à consulter le Manuel publié par l' [#ENAP](#) ' L'évaluation en contexte de développement - Enjeux, approches et pratiques' téléchargeable via ce [lien](#).

N'hésitez pas à nous et faire part de vos appréciations et commentaires, nous serions ravis d'échanger avec vous sur le sujet.